
Протокол Nº4 

заседания Штаба воспитательной работы 

Дата: 23 декабря 2024 года 

Присутствовало 9 человек: директор школы - А.С. Некрасов, заместитель директора 

по воспитательной работе E.B. Загородская, заместитель директора по учебной работе 

- О.Л. Саченко, советник директора по взаимодействию с детскими объединениями - 

М.М. Сотникова, педагог-организатор - А.В. Дергач, педагог-психолог школы - И.И. 

Брусянина, социальный педагог Л.А. Погонец, Г.М. Алексеенков - председатель совета 

старшеклассников, М.В. Левчугова - представитель родительской общественности. 

Повестка заседания: 
1. Об усилении контроля за реализацией всех направлений «Билет в будущее». 

2. Об обеспечении безопасности детей во время каникул. 

3. О включении детей в Российское Движение Детей и Молодежи «Движение первых». 

Слушали: 
1. По первому вопросу слушали заместителя директора по воспитательной работе 

Е.В. Загородскую, которая огласила результаты работы на платформе «Билет в 

будущее» и предложила  продолжать реализацию путем системы мотивирования для 

детей. 

Решение по первому вопросу: 
1. Принять к сведению информационный материал. 

Результаты голосования: «За» - 9 (девять), «Против» - 0 (ноль), 

«Воздержались - 0 (ноль). 

2. По второму вопросу слушали Некрасова А. С. – директора школы, который 

поручил классным руководителям провести инструктажи для детей на время зимних 

каникул до 27.12.24 и ознакомил с планом региональных и областных мероприятий в 

каникулярное время. 

Решение по второму вопросу:  
1. Оперативно передать информацию классным руководителям. 

2. Выполнять поручение. 

Результаты голосования: «За» - 9 (девять), «Против» - 0 (ноль), «Воздержались - 0 

(ноль). 
3. По третьему вопросу слушали Советника директора по воспитанию и 

взаимодействию с детскими общественными объединениями Сотникову М.М, которая 

познакомила с общими результатами включения детей в Российское Движение Детей и 

Молодежи «Движение первых» и предложила во втором полугодии усилить работу по 

включению детей. 

Решение по третьему вопросу: 

1. Принять к сведению информационный материал. 

Результаты голосования: «За» - 9 (девять), «Против» - 0 (ноль), «Воздержались – 0 

(ноль). 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                            Секретарь                      / Е. В. Загородская 


